

# Warga Abung Kunang Berikan Apresiasi dan Support Kepada Camat Baru

Udin Komarudin - [MESUJI.INDONESIASATU.ID](https://MESUJI.INDONESIASATU.ID)

Sep 30, 2022 - 17:50



*Kantor Camat Abung Kunang Kabupaten Lampung Utara*

ABUNG KUNANG- Guna meningkatkan pelayanan publik dalam penyelenggaraan pemerintahan pada tanggal 30 Agustus 2022 lalu, Pemerintah Kabupaten Lampung Utara (Lampura) melaksanakan pelantikan Ratusan pejabat eselon III dan IV di Ruang Tapis, Sekretariat Daerah Kabupaten setempat.

Dari total 213 peserta pelantikan, sebanyak 104 orang di antaranya adalah pejabat administrator (eselon III) dan 109 orang pengawas (eselon IV), salah satu diantaranya adalah camat baru untuk kecamatan Abung Kunang.

Hj. Mega Rani, dengan Semangat Kartini mulai menunjukkan tanda-tanda pembenahan sebagai bentuk mewujudkan kecamatan Abung Kunang untuk lebih baik. Berdasarkan Peraturan Pemerintah Nomor 17 Tahun 2018 Tentang Kecamatan, Camat memiliki peran yang strategis dalam penyelenggaraan pemerintahan, terutama dalam pembangunan daerah Bupati/Walikota dapat melimpahkan sebagian kewenangan kepada Camat berdasarkan pemetaan pelayanan publik. Kewenangan tersebut berupa perijinan, rekomendasi, koordinasi, pembinaan, dan kewenangan lainnya.

Camat juga memiliki peran desentralisasi administrasi di bawah Bupati/Walikota sehingga diharapkan Camat juga dapat meningkatkan kapasitas pemahaman tugas dan wewenangnya.

Hal itu sepertinya mulai muncul pada sosok Camat baru Abung Kunang Kabupaten Lampung Utara Hj. Megarani, yang pada awal kinerjanya telah melakukan pembenahan terhadap kantor Camat Abung Kunang dengan melakukan pengecatan pagar dan bangunan kantor.

Seperti yang disampaikan oleh beberapa warga kecamatan Abung Kunang, yang memberikan apresiasi dan support kepada camat baru.

"Selamat datang dan selamat bertugas kepada Camat Abung Kunang yang baru ibu Hj. Mega Rani, kami sangat mengapresiasi serta memberikan support, semoga kecamatan Abung Kunang dalam kepemimpinan beliau dapat lebih baik dalam pelayanan, baik secara administrasi maupun pembinaan". Ucap Aris warga desa Sabuk Empat, Jum'at, 30 September 2022.

Ditempat yang berbeda warga desa Beringin yang tidak ingin disebutkan namanya juga mendukung atas kebijakan yang dilakukan oleh camat Abung Kunang yang baru.

"Baru Satu Dua hari beliau pindah ke Abung Kunang, beliau sudah membuat kebijakan yang baik, ini Pagar dan kantor Camat sudah mulai di cat, Kami sebagai warga masyarakat Abung Kunang, setuju dengan pemimpin yang begini, kami sangat mensupport pemimpin seperti beliau semoga kedepan Kecamatan Abung Kunang dengan 7 desa ini akan jauh lebih baik, terutama saat mengadakan Musdes, benar-benar terbuka", ungkapnya.

Lebih lanjut Iya juga berharap camat yang baru ini bisa mengambil kebijakan untuk lebih memperhatikan tugas-tugas Pendamping desa, Pendamping PKH, agar benar-benar bekerja secara profesional serta dapat memikirkan dampak yang baik untuk seluruh masyarakat Abung Kunang.

Reporter : Cn/PutraEditor : Udin